

# ПОПРАВКИ К СТАТЬЯМ

## ИСПРАВЛЕНИЕ

<https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2021-4-25>

## Исправление

**Исправление к статье:** Окрепилов В. В., Макаров В. Л., Бахтизин А. Р., Кузьмина С. Н. Применение суперкомпьютерных технологий для моделирования социально-экономических систем // Экономика региона. 2015, вып. 2. С. 301–313. <https://doi.org/10.17059/2017-2-1>.

С целью расширения читательской аудитории за счет специфической тематической аудитории издания «Экономика региона» в статье «Применение суперкомпьютерных технологий для моделирования социально-экономических систем» авторов Окрепилов В.В., Макаров В.Л., Бахтизин А.Р., Кузьмина С.Н., опубликованной во 2-м выпуске журнала «Экономика региона», 2015 г. (стр. 301–312) частично использованы материалы вышедших ранее статей «Применение суперкомпьютерных технологий в общественных науках» авторов В.Л. Макаров и А.Р. Бахтизин, опубликованной в журнале «Экономика и математические методы», Т. 49, №4, 2013 г. и «Применение суперкомпьютерных технологий в общественных науках» авторов Бахтизин А.Р. и Макаров В.Л., опубликованной в журнале «Управление», №2 (4), 2014 г. (DOI 10.12737/4167).

В работах использован один и тот же методический материал, разработанный авторами, но при этом получены разные результаты. Ссылка на статьи, опубликованные ранее, внесена в электронную версию статьи Окрепилов В.В., Макаров В.Л., Бахтизин А.Р., Кузьмина С.Н. Применение суперкомпьютерных технологий для моделирования социально-экономических систем // Экономика региона. 2015, вып. 2.

## ERRATA

<https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2021-4-25>

## Erratum

**Erratum:** Okrepilov V. V., Makarov V. L., Bakhtizin A. R., Kuzmina S.N. (2015). Application of Supercomputer Technologies for Simulation Of Socio-Economic Systems. Economy of Region [Economy of region], 2, 301–313, <https://doi.org/10.17059/2017-2-1>.

In order to cover a more wide thematic audience of the journal Economy of Regiona, the authors Okrepilov V. V., Makarov V. L., Bakhtizin A. R., Kuzmina S. N. of the paper Application of Supercomputer Technologies for Simulation Of Socio-Economic Systems, published in the 2nd Issue, 2015 used the materials of previously published paper “Supercomputer Technologies Application in Social Sciences”, Economics and Mathematical Methods, Vol. 49 (4), 2013 and “Supercomputer Technologies Application in Social Sciences”, UPRAVLENIE / MANAGEMENT (Russia), Issue 2, 2014 (DOI 10.12737/4167).

The works used the same methods developed by the authors, but different results were obtained. A link to a previously published articles is included in the electronic version of the article Okrepilov V. V., Makarov V. L., Bakhtizin A. R., Kuzmina S. N. (2015). Application of Supercomputer Technologies for Simulation Of Socio-Economic Systems. Economy of Region [Economy of region], 2, 301–313.